



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Jiang Xin Long Resmi Jadi Ketua PSMTI Cianjur



Jiang Xin Long berfoto bersama dengan para anggota.



Jiang Xin Long berfoto bersama dengan para anggota.

CIANJUR (IM) - Setelah Perayaan Ceng Beng, sebuah berita datang dari PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Cianjur pada Rabu (12/3) lalu, PSMTI Cianjur Jawa Barat menyelenggarakan pemilihan ketua baru periode lima di kantor sekretariat PSMTI Cianjur pada (27/3) lalu.

Di antara para sesepuh hadir Pendiri PSMTI Cianjur Cao Da Hong dan istri, perwakilan PSMTI Jawa Barat yakni Sekretaris PSMTI Jawa Barat Xie Yuan Sheng, Xu Ren Wei, Chen Tian Hao, Li Guo Qing, Lin Sheng Xing dan dari 30 orang lebih anggota.

Ketua Periode Sebelumnya Chen Jin Wen tidak hadir karena sakit.

Kegiatan pemilihan dilakukan dengan cara pemungutan suara, dan Jiang Xin Long menang dengan lebih



Jiang Xin Long (ketiga dari kanan) berfoto bersama dengan dewan pengurus PSMTI Cianjur.

dari 30 suara, dan menjadi Ketua Baru PSMTI Cianjur Periode 5.

Jiang Xin Long masih muda dan menjanjikan, aktif dalam pekerjaan, dan memiliki ambisi yang besar.

Dia mengatakan setelah menjabat, dia akan mendorong persatuan dan kegiatan sosial PSMTI keningkatkan yang lebih tinggi sekaligus memimpin kaum muda untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan paguyuban.

Berfokus untuk mengembangkan budaya dan tradisi bangsa. Dia penuh percaya diri dapat mengelola kegiatan paguyuban dengan baik.

Kegiatan penanggulangan bencana gempa bumi Cianjur serta pendistribusian bantuan logistik adalah yang dilakukan divisi pemuda yang dipimpinnya di lokasi bencana. • idn/din

Perpetin Bandung Sukses Selenggarakan Pemilihan Dewan Pengurus Baru



Seluruh penulis Tionghoa berfoto bersama.



Suasana pemilihan dewan pengurus baru.

BANDUNG (IM) - Lebih dari 30 pengurus, pengawas dan anggota Perpetin (Perhimpunan Penulis Tionghoa Indonesia) Bandung, Minggu (10/4) lalu mengikuti pemilihan dewan pengurus yang digelar di Dynasty Restaurant Bandung.

Hong Nianjuan yang memimpin upacara pemilihan dewan pengurus menyampaikan pidato.

"Ini adalah hari Perpetin Bandung memilih dewan pengurus baru. Terima kasih kepada semua pihak yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk berpartisipasi dengan antusias dalam kegiatan pemilihan dewan pengurus baru. Dan diharapkan para pengurus baru akan memenuhi harapan semua pihak. Mari kita bekerjasama untuk membuat Perpetin Bandung naik ke tingkat yang lebih tinggi lagi," ujarnya.

Kemudian, Ketua Gao Ying menyampaikan pidato mengatakan, pertemuan ini adalah pertemuan pertama sejak merbaknya pandemi Covid-19.

"Pada saat yang sama karena diselenggarakan pada perayaan Ceng Beng, maka marilah kita mengenang para tokoh yang sudah meninggalkan kita sekaligus mengheningkan cipta untuk mengenang mereka," ujarnya.

Dalam beberapa tahun terakhir, 10 penulis Tionghoa anggota Perpetin Bandung telah pergi! Semoga mereka tenang dalam perjalanan panjang mereka dan beristirahat dengan tenang di surga! Kita akan selamanya merindukan mereka dan tidak melupakan sumbangsih mereka.

Berdiam diri di rumah, jangan lupa untuk bersyukur. Sejak akhir 2019, kami telah menghentikan semua jenis pertemuan. Dan bertransformasi dengan melakukan social distancing. Selama tiga tahun penuh, ini adalah wabah terpanjang dalam sejarah umat manusia.

Kita harus berterima kasih kepada pemerintah Indonesia dan pemerintah Tiongkok yang telah memvaksinasi kita dengan vaksin Sinovac secara gratis. Sehingga

kita dapat bertahan dari kesulitan hidup dengan aman. Kami sangat berterima kasih!

Selama tiga tahun pandemi, kita tidak berhibernasi. Pada saat pandemi paling menakutkan di tahun 2021, kami menerbitkan "Gengzi Chunqiu" dan mendedikasinya untuk rekanpenulis Tionghoa.

Kita juga tidak melupakan kegiatan penanggulangan bencana. Kita telah menggalang dana untuk korban banjir di Provinsi NTT dan korban gempa Cianjur Jawa Barat.

Buletin kita "Dibawah Gunung Tangkuban Parahu" telah diterbitkan secara terus menerus selama tiga tahun, dan sejauh ini telah diterbitkan sebanyak 35 edisi.

Kami ingin mengucapkan terima kasih kepada pemimpin redaksi dan anggota dewan redaksi.

Kita harus mencari kebenaran dari fakta serta mengikuti perkembangan zaman.

Menantikan pemilihan dewan pengurus hari ini, maka kita dapat

mencari kebenaran dari fakta. Tidak lagi memilih yang tua. Semua orang akan memilih generasi yang lebih muda. Ini adalah tuntutan zaman.

Dengan tidak melupakan niat awal serta menciptakan kegemilangan yang lebih besar.

Semoga jajaran pimpinan periode baru ke VI tidak melupakan niat awal, selalu ingat pada visi misi, memiliki keyakinan sastra yang kuat, bersatu dan bekerja sama, maju terus serta mendukung Perpetin. Menciptakan kembali kegemilangan.

Liu Ren Jing menyampaikan laporan pemasukan dan pengeluaran bulanan yang diterima oleh Bendahara.

Sebelum kegiatan pemilihan dimulai, Hong Nian Juan memberitahu semua orang untuk memilih 7 anggota dewan pengurus harian pada surat suara. Gao Ying, Wen Miao, Hong Nian Juan, Liu Ren Jing (bertugas mencatat), Tang Jin Huan (bertugas mengumumkan jumlah suara untuk kandidat). Alhasil, total 8

anggota dewan pengurus yang ideal terpilih dan diumumkan oleh Hong Nianjuan.

Tepuk tangan dan ucapan selamat mengiringi kabar gembira ini.

Hasil pemilihan dewan pengurus periode VI Perpetin Bandung sebagai berikut jumlah anggota sebanyak 53 orang dan jumlah suara yang diperoleh sebanyak 48 orang.

Ada pun hasil pemungutan suara yaitu Hong Nianjuan (42 suara); Gao Ying (35 suara); Liu Ren Jing (35 suara); Hou Fei Zhen (29 suara); Tang Jinhuan (28 suara); Huang Jingtai (26 suara); Wen Miao (23 suara) dan Chi Xingrui (23 suara).

Setelah hasil pemilihan diumumkan, rekan penulis Tionghoa pulang dengan gembira.

Dewan Pengurus Harian lalu mengadakan rapat konsultasi.

Ketua Periode Baru Hong Nian Juan dan Ketua Dewan Pembina Gao Ying setelah berkonsultasi dengan Dewan Pengurus Harian mengumumkan

daftar nama Dewan Pengurus Perpetin Bandung Periode VI yaitu Penasehat : Shen Ping, Chen Di Peng, Hou Qiang Zhao, Chen Guo Hua, Li Han Fang, Ketua Pembina : Gao Ying, Anggota Dewan : Wen Miao Xing dan Ming Yang, Pengurus Harian : Gao Ying, Liu Ren Jing, Hou Fei Zhen, Wen Miao, Tang Jin Huan, Hong Nian Juan, Chi Xing Rui, Huang Jing Tai, Ketua: Hong Nian Juan, Wakil Ketua: Tang Jin Huan dan Chi Xing Rui.

Sekretaris: Hou Fei Zhen Huang Jing Tai (Wakil), Bendahara : Liu Ren Jing dan Chen Li Jun (Wakil), Bidang Seminar Sastra: Tang Jin Huan (merangkap) Chen Tian Chun (Wakil), Klub Sastra: Liu Yu Xia, Ye Cai Feng (Wakil), Liang Shilan, Lin Jinying, bBidang Kesra : Chi Xing Rui, Hong Nian Juan (merangkap), Humas : Ye Cai Feng, Liang Shi Lan (Wakil), Dewan Redaksi : Zheng Ping, Wen Miao (merangkap) Yu Ping Hou Fei Zhen (merangkap), Bidang Promosi : Xing Yi Zhou, Wang Yu. • idn/din

Yayasan Pusaka Kelenteng Welahan Gelar Kirab HUT Paduka Yang Mulia Kongco Hian Thian Siang Tee



Pengurus dan panitia Kelenteng Welahan berfoto bersama pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak di depan Kelenteng Hian Thian Siang Tee - Welahan.



Suasana arak-arakan Kimsin Paduka Yang Mulia Kongco Hian Thian Siang Tee dari Kelenteng Hian Thian Siang Tee Jalan Gang Pinggir Welahan memasuki Kelenteng Hok Tek Bio - Welahan.

WELAHAN (IM) - Yayasan Pusaka Kelenteng Hian Thian Siang Tee Jalan Gang Pinggir - Welahan Kab. Jepara Jawa Tengah menggelar Kirab Gotong Kio dalam rangka HUT (Sejit) Paduka Yang Mulia Kongco Hian Thian Siang Tee (Dewa Obat) pada Kamis (20/4) siang.

Kirab gotong Kio berisi Kimsin (Patung Suci) Dewa tersebut diikuti oleh sekitar 30 kelenteng / vihara/ cetya dari dalam kota, luar kota, luar provinsi bahkan ada yang

dari luar Jawa.

Di antaranya dari Sidoarjo, Gresik, Jepara, Demak, Semarang, Pati, Juwana, Temanggung, Salatiga, Yogyakarta, Jakarta, Bekasi, Padang, Palembang dan kota lainnya.

Pengurus Yayasan Pusaka Kelenteng Welahan Tee Sek Poen mengatakan setelah vakum dari kegiatan - kegiatan besar selama kurang lebih 3 tahun lalu akibat adanya pandemi korona, baru tahun ini pihaknya menggelar

Perayaan HUT Paduka Yang Mulia Kongco (Dewa) Hian Thian Siang Tee yang merupakan tuan rumah di Kelenteng Hian Thian Siang Tee Welahan ini.

Perayaan ini berlangsung sejak 18 April 2023 hingga tanggal 22 April 2023. Dan puncaknya pada Kamis 20 April 2023 ini dengan menggelar Jutbio Kirab keluar Kelenteng .

Tee Sek Poen menambahkan kirab ini bertujuan untuk tolak balak agar masyarakat desa Wela-

han khususnya dan juga Jepara serta seluruh bangsa Indonesia umumnya terhindar dari gangguan wabah penyakit, juga di jauhkan dari musibah bencana alam serta selalu aman dan tentram, guyub lohjinawe.

"Selain Kirab Budaya ,kami juga menyuguhkan atraksi kesenian Reog Ponorogo, juga permainan Liong Samsi dari Yayasan pusaka Welahan, Dharma Asih, Bintang Utara, Budi luhur sakti serta Teratai Suci," ujar Tee Sek Poen. • tri

Yayasan Harapan Kasih Bandung dan Tim MTP Bandung Gelar Pasar Murah



Pengurus PSMTI, Xie Yuan Sheng, Rao Shu Sheng, dan Lin Sheng Xing sibuk di lokasi kegiatan.



KI-KA: Li Hui Yuan, Camat Drs Yudy Hermawan dan Tjie Tjin Fung.



KI-KA: Staf, Camat, Anggota FKKPI, Dr. Djoni Toat, SH, MM, Kepala Keamanan Kecamatan, Tjie Tjin Fung dan Hou Guo Quan

BANDUNG (IM) - Saat menjelang Hari Raya Idul Fitri, Yayasan Harapan Kasih Bandung dan Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung pada Senin (10/4) lalu menyelenggarakan pasar murah di halaman kantor sekretariat Yayasan Harapan Kasih Bandung.

Camat atau Lurah membagikan kupon belanja kepada warga masyarakat sekitar. Satu kupon untuk setiap KK, kemudian mengajak warga datang ke lokasi kegiatan untuk membeli 5 kg beras kualitas tinggi dan 1 liter minyak goreng seharga Rp50.000 plus 5 bungkus mie instan dan 2 bungkus biskuit sebagai bonus. Total sebanyak 700 paket beras murah habis terjual.

Ketua Yayasan Harapan Kasih Tjie Tjin Fung, Sekjen Li Hui Yuan dan semua pengurus Yayasan Harapan Kasih datang ke lokasi lebih awal dan menjadi relawan yang dengan antusias



Para relawan dan pendonor berfoto bersama.



Anggota Pemuda Hakka, Guo Ke Wan dan Li Yu Zhi membantu jalannya pasar murah.

membantu berbagai tugas.

Ketua MTP Bandung Herman Widjaja, Koordinator Dr Djoni Toat, SH, MM, Ketua PSMTI Jaabar Suwanda Holy, Wakil Ketua Rao Shu Sheng, Lin Sheng Xing, Xie Yuan Sheng dan tokoh lainnya juga telah tiba di lokasi kegiatan.

Semua orang sibuk melak-

sanakan tugasnya di pos masing-masing. Sehingga kegiatan pasar murah semuanya berjalan dan berakhir dengan lancar.

Tokoh yang datang meninjau Camat Bojongloa Kidul Drs Yudy Hermawan dan rombongan. Ketua FKKPI juga datang ke lokasi kegiatan untuk membantu menjaga ketertiban.

Singkatnya, meskipun setiap namun tetap terkoordinasi. Semua orang merasa puas dengan pelaksanaan kegiatan pasar murah.

Camat Drs Yudy Hermawan mengapresiasi penyelenggaraan kegiatan pasar murah oleh, Yayasan Harapan Kasih Bandung dan Tim MTP Bandung di wilayahnya. Sehingga warga sekitar kecamatan

Bojongloa Kidul memperoleh manfaat dari kegiatan tersebut.

Karena anda bisa membeli beras murah, sehingga anda bisa membuat lebih banyak ketupat untuk dinikmati seluruh keluarga. Menambah keceriaan di Hari Raya Idul Fitri yang akan segera datang.

Karena itu, sebagian besar warga yang membeli beras mu-

rah dan berkualitas tinggi datang dengan wajah tersenyum ke lokasi kegiatan. Mereka membeli dengan mengucapkan terima kasih dan pergi dengan hati gembira.

Pasar murah yang penuh keceriaan membuat para pengurus dan relawan merasa gembira. Segala kesibukan kerja akhirnya berubah menjadi wajah yang tersenyum bahagia.

Sebelumnya pada Rabu (5/4) lalu, giliran Yayasan Harapan Kasih Bandung, Tim MTP Bandung dan PMI Bandung yang mengadakan kegiatan donor darah di kantor sekretariat Yayasan Harapan Kasih Bandung.

Total 147 paket darah diperoleh dan disalurkan ke Bank Darah PMI. Ini juga merupakan sebuah perbuatan baik. Namun diharapkan berbagai kegiatan amal yang dilakukan oleh berbagai ormas Tionghoa dan MTP Bandung dapat membantu mereka yang membutuhkan. • idn/



Suasana pasar murah yang berlangsung lancar.



You Hong Min mendonorkan darah untuk ke-135 kalinya.



Kepala sekolah dan guru Sekolah Harapan Kasih sedang mendonorkan darah.

Perhimpunan INTI Ajak Anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah Tanah Abang Nonton Bareng Film Buya Hamka



Azmi Abubakar, Kiai Syarif Rahmat, Ustadz Ridho Rusydi Hamka, Theo L. Sambuaga dan Candra Jap.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) mengajak anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah Tanah Abang nonton bareng film Buya Hamka pada Kamis (20/4) siang di bioskop Metropole XXI, Jakarta.

Kegiatan yang diadakan dalam rangka berbagi kebahagiaan merayakan datangnya Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 H ini juga dihadiri oleh sejumlah alumni dan

siswa-siswi Program Beasiswa Pelangi INTI serta Sekolah Sepak Bola INTI DKI Jakarta.

Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap bersama pendiri Museum Pustaka Peranakan Tionghoa Ir. Azmi Abubakar yang menginisiasi acara menyam- paikan, nonton bareng ini selain ajang silaturahmi juga untuk memberi apresiasi atas perjuangan Buya Hamka untuk bangsa

Indonesia.

“Semoga anak-anak muda sebagai generasi penerus, setelah menonton film ini akan lebih dalam mengenal sosok Buya Hamka. Seorang tokoh Muhammadiyah, pejuang kemerdekaan yang diangkat menjadi pahlawan nasional,” kata Candra yang diamini oleh Azmi.

Acara menjadi istimewa karena cucu Buya Hamka yaitu Ustadz

Ridho Rusydi Hamka ikut serta nonton bareng.

Selain itu, hadir pula beberapa tokoh nasional seperti Theo L. Sambuaga, Kiai Haji Raden Syarif Rahmat dan Ustadz Reza Zulkifli.

Sedangkan dari tokoh pemuda lintas agama tampak hadir, Adrianus Waranci Muntu (Ketua GEMA INTI Banten), Fajar Imam Hasanie (Sekjen Perhim-

punan Remaja Masjid DMI), Riqzi Aziz (Muslimverse), Eric Fernando (Pelaksana Harian DPP Keluarga Cendekiawan Buddhis Indonesia), Adhitya Dinardo (Ketua Pemuda Katolik Komcab kota Tangerang) dan Vicky Florengo (Ketua BEM Sekolah Tinggi Agama Buddha Nalanda Jakarta).

Ustadz Ridho Rusydi Hamka selaku perwakilan keluarga pada

kesempatan itu mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan nonton bareng film Buya Hamka.

“Atas nama keluarga dan pribadi, saya mengucapkan terima kasih atas apresiasi Perhimpunan Indonesia Tionghoa INTI yang telah menyelenggarakan acara nonton bareng. Semoga film ini bisa menjadi inspirasi untuk kita semua,” katanya. • kris



Eric Fernando, Vicky Florengo, Azmi Abubakar, Candra Jap, Fajar Iman Hasanie, Adhitya Dhinardo dan Rifqi Aziz.



Ustadz Reza Zulkifli bersama anak-anak Panti Asuhan Muhammadiyah Tanah Abang Jakarta.



Azmi Abubakar mengajak peserta nobar meneriakkan salam “Merdeka” sebanyak 3 kali untuk memberi apresiasi kepada Buya Hamka.